

INFORME DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS, RETRIBUCIONES Y SOSTENIBILIDAD DE GENERAL DE ALQUILER DE MAQUINARIA, S.A., EN RELACIÓN CON LA PROPUESTA DE REELECCIÓN DE CONSEJERA DOMINICAL

La Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad (la "**Comisión**") de General de Alquiler de Maquinaria, S.A. ("**GAM**" o la "**Sociedad**") suscribe este informe en relación con la propuesta que está previsto emita el Consejo de Administración sobre la reelección de Dña. Patricia Riberas López como consejera dominical de la Sociedad, de conformidad con lo previsto en los artículos 529 *decies* 6 y 529 *quindecies* 3.d) de la Ley de Sociedades de Capital y en el artículo 12.3.b) del Reglamento del Consejo de Administración.

1. Introducción

El cargo de Dña. Patricia Riberas López como consejera dominical para el que fue nombrada por cooptación por el Consejo de Administración de la Sociedad, en su reunión de fecha 17 de septiembre de 2019, ratificado posteriormente por la Junta General Ordinaria de la Sociedad de fecha 21 de octubre de 2019, por el plazo estatutario de cuatro (4) años, vence en el presente ejercicio 2023.

Con la finalidad de dar continuidad a su mandato, el Consejo de Administración está valorando proponer a la próxima Junta General de accionistas de la Sociedad, que está previsto que se celebre el 22 de junio de 2023, en primera convocatoria, o el día 23 de junio de 2023, en segunda convocatoria, la reelección de Dña. Patricia Riberas López como consejera de la Sociedad, con la categoría de dominical, por el plazo estatutario de cuatro (4) años. A tal efecto, y de conformidad con lo previsto en los artículos 529 *decies* 6 y 529 *quindecies* 3.d) de la Ley de Sociedades de Capital y en el artículo 12.3.b) del Reglamento del Consejo de Administración, dicha propuesta debe ir precedida de un informe de esta Comisión.

2. Valoración del perfil profesional y biográfico de Dña. Patricia Riberas López

Dña. Patricia Riberas López dispone de amplia experiencia empresarial y profesional, de reconocido prestigio y acreditada capacidad profesional para el desempeño del cargo de consejera de la Sociedad, con la categoría de dominical, como se desprende entre otros aspectos de su *curriculum vitae* y de su dilatada trayectoria.

Se adjunta como Anexo al presente informe el *curriculum vitae* de Dña. Patricia Riberas López.

En especial, la Comisión destaca muy favorablemente los siguientes aspectos relativos a Dña. Patricia Riberas López: (i) su cualificación y formación internacional; (ii) su competencia y experiencia empresarial en otras sociedades industriales cotizadas y (iii) su conocimiento en materia de Responsabilidad Social Corporativa, Cultura, Talento y Retribuciones y nuevas oportunidades tecnológicas. Adicionalmente, se resalta su dedicación y compromiso con la Sociedad durante estos cuatro (4) años de mandato, en los que ha sido miembro de la Comisión de Auditoría y Control y de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad, habiendo contribuido de manera muy positiva al ordenado funcionamiento tanto de ambas Comisiones como del Consejo de Administración de GAM.

Por último, es preciso señalar que Dña. Patricia Riberas López es directora de *Operational Excellence* de Gestamp Automoción, S.A. Si bien ello no ha supuesto impedimento para que Dña. Patricia Riberas López durante estos cuatro (4) años no haya dedicado suficiente tiempo a informarse, a conocer la realidad de GAM y la evolución de sus negocios, a participar en las reuniones del Consejo de Administración y de sus comisiones y, en definitiva, al correcto desarrollo de sus funciones.

3. Informe favorable

A la vista de lo anterior, la Comisión concluye que Dña. Patricia Riberas López cuenta con la disponibilidad, competencia, experiencia y méritos requeridos por la matriz de competencias del Consejo de Administración de GAM, y, por tanto, cuenta con el perfil y capacidades requeridas para tratar los retos y oportunidades a los que se estima se enfrentará GAM en el corto, medio y largo plazo. En base a ello, la Comisión informa favorablemente sobre la propuesta de su reelección como consejera de GAM, por el plazo estatutario de cuatro (4) años, con la categoría de consejera dominical, que está previsto que el Consejo de Administración eleve para su aprobación en la próxima Junta General Ordinaria de Accionistas.

En Madrid, a 20 de abril de 2023.

Jacobo Cosmen Menéndez-Castañedo

Verónica Pascual

ANEXO

Curriculum vitae de Patricia Riberas López

PATRICIA RIBERAS LÓPEZ

Nacida en Madrid, el 23 de octubre de 1991. Licenciada Cum Laude en Administración y Dirección de Empresas (2013) por la universidad Babson College, Boston, Estados Unidos. Recibió un Máster en Administración de Empresas (MBA, 2018) por Columbia University, Nueva York, Estados Unidos.

Comenzó su carrera profesional como consultora en Roland Berger Strategy Consultants en Madrid donde formó parte de proyectos en diversos sectores. A continuación, se unió al equipo de la fundación Endeavor llevando a cabo evaluaciones y trabajos de consultoría para emprendedores españoles.

Empezó su trayectoria en Gestamp como Directora de Controlling de Ventas y Marketing en 2019. En 2021 se convirtió en Directora de Transformación y en la actualidad es Directora de Excelencia Operacional del grupo.